



栃木第四小学校

四小学校だより

# 向上無限

(こうじょうむげん)

令和7年6月号

発行日 令和7年6月16日

文責 小倉 隆史(校長)

## 応援団の声が響く 元気な運動会

去る5月24日(土)、今年度の運動会が本校校庭にて盛大に行われました。

当日は、赤白代表による元気な「児童宣誓」が印象的だった開会式からはじまり、準備運動のラジオ体操、応援合戦と続きました。赤白の両応援団は各団長を先頭に勇ましく登場し、大いに会場を盛り上げてくれました。

栃木市教育委員会青木千津子教育長様をはじめ、学校運営協議会の委員の皆様・民生委員の皆様・自治会長の皆様が運動会を見守ってくださいました。多くの方々から、「きびきびと動いていますね」「係の仕事も頑張っていますね」「今年は、スタートの合図を電子音にしたのですね」「PTA種目があると保護者や地域の方々と一緒に感想がでますね」などの感想や意見をいただきました。

昨年実施したバザーの益金で購入させていただきましたテントを使って、「敬老席」を設けさせていただきました。来年度以降も大切に使用していきたいと思います。

### 運動会の一コマ



「選手宣誓」



「応援」



「合戦」



3・4年生「徒競走」



1・2年生「玉入れ」



来賓の方々にご協力をいただいた  
5・6年生「障害物走」



3・4年生「表現」





1・2年生「徒競走」



5・6年生「綱引き」



1・2年生「表現」



今年取り入れた保護者・地域の方々による「綱引き」



1・2年生「表現」



1・2年生「表現」



3・4年生「団体」



5・6年生「表現」



閉会式



ご来場いただいた皆様のマナーのよい観覧に加え、多くの保護者の方々に準備や片付けのお手伝いをしていただき、盛況のうちに全日程を終了することができました。ありがとうございました。

学校HPにも当日の様子を掲載しています。また、ケーブルテレビでも放映されますのでご覧ください。

## 『1学期の後半戦』

21日に「夏至」を迎えるますが、時期的には梅雨。太陽にお目にかかるなくとも、雨にうたれて咲く花に心惹かれる時季です。「夏至」といえば、関西地方では、豊作を願ってタコを食べる習慣があります。「作物がタコの足のように、大地にしっかりと根を張るよう」との願いが込められています。

第四小学校でも、子どもたちがしっかりと根を張って様々な活動に取り組んでいけるよう、支援して参ります。保護者・地域の皆様には、引き続きのご支援・ご協力どうぞよろしくお願ひします。